# Roberto Ponce: destaca su labor como docente e investigador



Involucrar a sus alumnos en proyectos de investigación y verlos crecer profesionalmente es la principal pasión del profesor **Roberto Ponce López**, de la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno**.

El docente en Monterrey ganó el **Premio Profesor Inspirador** a nivel nacional, máxima distinción que otorga el **Tec de Monterrey** a sus maestros.

"Me gusta mucho dar clase, pero lo que más gusta es tener un grupo de investigación con estudiantes y otros colegas", manifestó el especialista en diseño de ciudades inteligentes.

"Me gusta mucho ese trato con los alumnos a partir de que sean partícipes de la investigación. Es muy bonito ver cómo les empieza a gustar el tema o cómo empiezan a aumentar sus habilidades", añadió.

Con tres años como profesor en el Tec, el doctor Ponce ya ha logrado dejar huella en sus alumnos, y ganado el respeto de sus colegas.



width="900" loading="lazy">

### Roberto Ponce: el inspirador

Fue en el primer día de la **Reunión Nacional de Profesores 2021** del Tec de Monterrey, el pasado 5 de julio, cuando se anunció el profesor Ponce como ganador.

Él estaba en su casa y su esposa le entregó el trofeo como sorpresa cuando se le señalaba como ganador.

"No me lo esperaba, fue una sorpresa. Es un reconocimiento tan importante que uno se siente honrado, conmovido, te acuerdas de todas las personas que están a tu lado, de mi familia, mis alumnos, mis colegas.

"También estoy agradecido por las muestras de afecto que empecé a recibir a partir del reconocimiento, se siente uno muy honrado, a mí me conmovieron tantas muestras de cariño por parte de mis colegas", mencionó.

Ponce radicaba en Boston, fue invitado a dar clases en el Tec y se decidió por la **Escuela de Gobierno** por el tema de especialidad.

Al inicio fue un reto, pero gracias a la retroalimentación de los estudiantes en las encuestas pudo mejorar, puntualizó.

"Las ECOAS te ayudan mucho, los alumnos te dicen que sí y que no, ha sido un proceso interactivo de comenzar a mejorar mis clases, que fueron mejores, después las ECOAS fueron

buenas", indicó.

Imparte clases tanto a nivel profesional, de maestría y doctorado, y en todos los niveles ha encontrado algo enriquecedor.

El impartir clases dentro del Modelo Educativo Tec21 ha sido satisfactorio, indicó el docente.

"Me gusta esa motivación de emprendimiento, sobre todo en licenciatura, son como un torrente de energía, siempre quieren hacer algo.

"Tú les das o expones un problema, y ellos quieren hacer algo al respecto", comentó.



width="900" loading="lazy">

# La investigación, su otra pasión

Actualmente, el doctor Ponce trabaja en el proyecto "Sistema de información urbano para Monterrey", apoyado por la **Fundación FEMSA**, en el cual participan colegas y alumnos.

"Estamos tratando de generar un sistema de información que ayude a la toma de decisión en temas de política pública de la ciudad", indicó.

También lidera <u>Mexicovid19</u>, un sitio web para dar seguimiento a cifras de contagios en México, que también ofrece información sobre las elecciones del 6 de junio.

Una de sus principales aspiraciones es generar investigación con profesores de otras Escuelas, como la de **Ingeniería y Ciencias**, y **Arquitectura**, **Arte y Diseño**, en términos de mejorar las ciudades.

"Me gustaría tener la oportunidad de que integremos estos esfuerzos para las ciudades, haciendo algo colaborativo e interdisciplinario. Ese sería mi sueño en le Tec", expresó.

El lograr mejorar las ciudades, y así generar una mejor calidad de vida de las personas, es otro de sus sueños.

"Mi aspiración sería esa, que la investigación que vayamos generando en el tema de ciudades logre tener impactos concretos en la Zona Metropolitana de Monterrey y eventualmente en otros lados", comentó.



width="1077" loading="lazy">

### Reconocen su talento

En la ceremonia de premiación virtual celebrada el 5 y 6 de julio, <u>David Garza</u>, rector y presidente del **Tec de Monterrey**, felicitó a los profesores ganadores y agradeció su esfuerzo en este año.

"Ustedes son un gran orgullo para el Tecnológico de Monterrey. Son un gran modelo a seguir. Es evidente que para ustedes ser profesor va más allá de una profesión, tiene que ver con vocación y con pasión", manifestó.

<u>Juan Pablo Murra</u>, rector de Profesional y Posgrado, resaltó el trabajo de los ganadores en empoderar a los estudiantes y por trascender en las aulas del Tec.

"Cada uno de ustedes son inspiradores en su propia manera y los invito a seguir inspirando a sus alumnos, a crear esa transformación que los lleve a ser la mejor versión posible de cada uno de ellos", dijo.

Para la **Región Monterrey**, es motivo de orgullo que un profesor de dicha zona haya obtenido dicho reconocimiento.

"Es algo muy valioso contar con un talento como el doctor Roberto Ponce, de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno. Es un orgullo para el Tec de Monterrey y particularmente la región", comentó Mario Adrián Flores, vicepresidente de la Región Monterrey.

Gabriel Aguilera, decano en dicha región de la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno**, señaló que Ponce es ejemplo de lo que debe ser un profesor en la institución.

"Es alguien que pública en las mejores revistas científicas de su disciplina, trabaja en proyectos de política pública de alto impacto, involucra no solo a sus colegas sino a sus estudiantes en sus proyectos académicos y es un gran maestro en el aula", señaló.

El **Premio al Profesor Inspirador** es considerado como el máximo galardón institucional a la labor docente en el Tec.

El premio reconoce anualmente el desempeño de profesores y profesoras en áreas de docencia, vitalidad intelectual, servicio y liderazgo en el último año.

El doctor Ponce había obtenido esta distinción en el **campus Monterrey** en la ceremonia del **Día del Maestro**.

# TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: